

喜多方事業所長挨拶

本年1月より喜多方事業所長に就任した早川です。
平素より当社の事業活動に対しましてご理解とご協力を頂き、厚く御礼申し上げます。

昨年は昭和電工株式会社と昭和電工マテリアルズ株式会社の2社が統合し、株式会社レゾナックとして活動が開始した年となりました。

レゾナックの目指す姿は、「日本発の世界トップクラスの機能性化学メーカー」です。目指す姿の実現のため、全社で取り組むべき重要施策として、「サステナビリティ」「共創型製品開発」「組織文化醸成・人材育成」「デジタル」の4つに引き続き注力してまいります。

昨年度の当事業所の業績は、自動車業界の景気回復が追い風となり、当初計画しておりました利益を達成することができました。

今年はグループ方針に沿った活動はもちろんのこと、より良い事業所への変革を進める為、販売数増加に対応するための生産性向上施策、従業員の満足度向上に向けた取り組みなどを、さらに進めていきたいと考えております。

また、ご心配をおかけしております環境対策工事については、昨年10月をもって実施措置に関わる工事を完了いたしましたことをご報告させていただきます。引き続き皆様のご心配を解消できるよう努めてまいりますので、ご理解とご協力を何卒よろしくお願いいたします。



さて、「ショウティックかわら版53号」をお届けします。ご高覧いただき、当社ご理解の一助となれば幸いです。

株式会社レゾナック
喜多方事業所長 早川 智也



この冬 塩カル散布車が初稼動



事業所内の転倒災害リスクを下げるため、融雪剤である塩化カルシウム(塩カル)の散布を行いました。

これまでも事業所の各所に塩カルBOXを設置し都度手撒きをするという対応は行っておりましたが、今回実施したのは自動車での散布です。軽トラックに塩カル散布機器を載せ、場内をぐるりと回ります。その間に荷台で動いている機械から塩カルが散布されるというものです。今年は暖冬でしたが、来年以降の活躍にも期待します。

喜多方事業所では引き続き、「安全は全てに優先する」をスローガンに災害防止への取り組みを進めてまいります。



場内用の軽トラックに搭載



綺麗にお手入れも欠かしません

看板が新しくなりました



県道出入り口の看板が新しくなりました。

以前の看板より高くなり、北と南の両面表示となりました。南側からも見えるようになり、また遠い場所からでも見えるようになりました。

看板下は花壇スペースになっており、芝桜を植えました。土壌や日光の条件によりませんが、3年程度で40センチから50センチ広がっていくとのこと。これからの成長が楽しみです。

お近くを通られた際は看板・芝桜の様子を是非ご覧ください。

発行元:(株)レゾナック喜多方事業所(総務課)
お問合せ先:福島県喜多方市字長内7840
電話:0241-22-1261

